

令和4年度 第1回犯罪のないまちづくり推進協議会 会議録

日時	令和4年7月22日（金）13:30～14:24
場所	すこやかセンター2階 会議室1
出席委員	吉田委員、佐藤委員、國司委員、大島委員、小川委員、内堀委員 中尾委員、三須委員、田辺（操）委員、今泉委員、脇委員、中山委員、 宮本委員
欠席委員	林田委員、田辺（春）委員
出席者	粕谷総務部長
事務局	市民活動推進課 林田課長、三浦主査、石田
傍聴者	なし

[会議次第]

- 1 開 会
- 2 会長あいさつ
- 3 総務部長あいさつ
- 4 委員自己紹介
- 5 担当職員紹介
- 6 富里市の犯罪発生の状況等について
成田警察署 生活安全課長 中 尾 正 利 氏
- 7 議 題
令和4年度における防犯事業の現状と取り組みについて
- 8 その他
- 9 閉 会

[会議概要]

<p>会長</p>	<p>令和4年度における防犯事業の現状と取り組みについて</p> <p>それでは、議題の令和4年度における防犯事業の現状と取り組みについて、事務局から説明をお願いします。</p>
<p>事務局</p>	<p>資料1により令和4年の富里市内の犯罪発生状況（刑法犯認知件数）の推移を説明</p> <p>資料2により令和4年の大字別犯罪発生件数と現状を説明</p> <p>資料3により令和4年度における防犯事業の取り組みについて説明</p>
<p>会長</p>	<p>ただ今、令和4年度における防犯事業の取り組みについて事務局より説明がありました。</p> <p>委員の皆様より、御質問等いかがでしょうか。</p>
<p>A委員</p>	<p>この20年間で成田警察署管内の犯罪被害が6分の1、10年間で3分の1に減少していることはもの凄いことだと思います。</p> <p>これが千葉県内全体もそうなのかということと、それからコロナ禍で犯罪が増えることはあまり考えられないので警察の取り組みが大きかったと思うのですが、警察の分析でこういう事でこれだけ激減したという何かわかるものがあれば教えていただければと思います。</p>
<p>B委員</p>	<p>県下の犯罪発生件数ですが、全国的に見てもそうですが成田警察署管内と同様に下がってきています。</p>
<p>A委員</p>	<p>全国や千葉県も同様と考えてよろしいですか。</p>
<p>B委員</p>	<p>はい。そうです。</p> <p>取り組み的な部分については、市民の方による青パト等を使った防犯パトロール関係で、警察でカバーできない部分を協力していただいています。</p> <p>ただ、これまで警察が独自にコロナ禍において取り組んだ事例は今のところありません。</p>
<p>A委員</p>	<p>ありがとうございます。</p>

会長	ほかにございますでしょうか。
C委員	<p>日吉台地区の防犯連合というのがあり、青色防犯パトロールを今年度から始めました。</p> <p>今までは自家用車を使ってのパトロールを実施しており、青パトに統一しようということになりましたが、青パトは講習を受けないと従事できません。</p> <p>防犯連合体なので主に自治会の代表者で構成されているため、1年で代表者が交代することが多々あります。</p> <p>日吉台地区の防犯活動は3年位前から開始して、現在約30名が青パト講習実施済み証を持っていますが、なるべく新しい人にも取得してもらいたいので、後日、講習会の開催をお願いに参ります。</p>
B委員	わかりました。
会長	ほかにございますでしょうか。
D委員	富里市ではオレオレ詐欺が何件発生しているのでしょうか。
B委員	<p>今年に入っては2件発生しています。</p> <p>ただし、届け出があったものとして2件ですので、実際は被害にあっても届け出されない方がかなりいるので、実際はもっと多く発生していると考えられます。</p> <p>今のところこちらで把握しているのでは、親族（孫やお子さん）を語っての電話 de 詐欺の被害が2、3件発生していることを確認しています。</p>
D委員	被害の金額的には大きいですか。
B委員	何百万円という単位で発生しています。
D委員	<p>被害を未然に防ぐということは難しいですか。</p> <p>本人はその気になってしまっているのです。</p>
B委員	<p>このままだと被害にあいますよと警察が言っても納得されない方が多くいます。</p> <p>被害の防止対策としては、やはり犯人からの電話に出ないことです。</p>

会長	<p>ほかにございますでしょうか。</p>
E委員	<p>事務局に質問ですが、お答えできる範囲で結構です。 資料3の6の防犯灯設置事業の説明で今年度、北部、中部地区に防犯灯が25基設置されるということでしたが、25基のうち北部地区に何基設置するという内訳と、具体的な設置場所が決まっていればそちらもお伺いしたいのですが。</p>
事務局	<p>事務局からお答えさせていただきます。 北部につきましては比較的防犯灯の設置も進んでいるかと思われませんが、今回は北部地区で2基設置させていただきました。 まず、徳洲会病院の裏手の公園付近に1基、それと富里北中学校の正門を左に出て坂を下った一番下の交差点に1基設置させていただきました。 以上です。</p>
E委員	<p>ありがとうございます。</p>
会長	<p>ほかにございますでしょうか。 その他、特に無ければ、以上で議題を終了し、進行を事務局へお返しします。</p>
事務局	<p>次第8 その他 それでは次第8 その他について、事務局より御報告いたします。 今期の富里市犯罪のないまちづくり推進協議会の任期が令和5年3月31日をもって満了を迎えることに伴い、12月頃に各委員宛に次期委員の推薦依頼をさせていただく予定です。 また、公募による委員の募集につきましても、11月頃にホームページや広報、市民活動推進課及び北部コミュニティセンターの窓口で周知する予定です。 事務局からの御報告は以上になりますが、その他、委員の皆様から何かございますか。 ～特になし～ ～閉会～</p>